

## **IEA continúa trabajando hacia la Certificación de la Norma ISO 17025**

El equipo de trabajo del Instituto Especializado de Análisis (IEA) de la Universidad de Panamá (UP) continúa trabajando en busca de la mejora continua, teniendo como meta principal la obtención de la **Certificación de la Norma ISO 17025**, que garantiza la calidad de los resultados que emite la institución a través de cada uno de sus laboratorios. La acreditación ISO 17025 es un proceso internacionalmente reconocido que aumenta la confianza del usuario en las organizaciones que han superado el proceso.

De igual manera, el IEA a través de capacitaciones a su personal, estableciendo metodologías y adaptando sus laboratorios con equipos de óptima tecnología busca acreditarse bajo la certificación de las **Buenas Prácticas de Laboratorio (BPL)**, que según su director, el doctor Goy Navas, definiría al IEA como el primer laboratorio de la UP con esta acreditación, por lo que se está realizando una revisión integral de todos los procesos internos, desde que una muestra llega al laboratorio hasta que sale el informe final.

Según el doctor Navas, todo el equipo del IEA actualmente trabaja en busca de esta certificación, teniendo claro que esta norma proporciona los requisitos necesarios que deben cumplir los laboratorios de ensayo y calibración, facilitando la armonización de criterios de calidad. Sostiene, además que se están haciendo inversiones económicas para equipar y modernizar los laboratorios con equipos de última tecnología.

El IEA busca generar resultados de una forma eficiente, trabajando arduamente hacia ambas certificaciones, dejando claro que al obtenerlas nos estableceríamos bajo un sistema que garantiza la calidad en los resultados de los análisis de alimentos, bebidas, cosméticos, medicinas, medio ambiente y microbiología, destacando nuestro objetivo primordial que es el brindar calidad y competencia al servicio de la comunidad.

**Por: Cesar Salinas**  
**Comunicador Social Estratégico**